

Les buts

Les buts principaux du centre Rencontres sont :

Offrir un lieu d'accueil aux victimes de traumatisme cérébral.

- Pour des séjours de longue durée : lieu de vie pour des personnes peu susceptibles de retrouver une autonomie.
- Pour des séjours de durée limitée permettant :
 - de faire l'expérience d'un environnement différent et enrichissant,
 - de décharger les proches,
 - de recouvrer une certaine autonomie,
 - de découvrir de nouveaux intérêts et de retrouver un certain esprit d'initiative,
 - de s'initier à une nouvelle vie professionnelle.
- Pour des participations à la vie d'un centre de jour : favoriser des échanges entre personnes cérébro-lésées de degrés et de natures très divers, où l'expérience partagée des uns et des autres permet des prises de conscience stimulantes et irremplaçables.

Offrir une très vaste palette d'activités donnant à chacun la possibilité de retrouver ses marques, de découvrir ses capacités et de se confronter à ses limites.

Préparer la personne traumatisée à une reprise de travail.

Mettre à disposition des personnes lésées des postes de travail adaptés.



Le centre